

LA RIAFRO FELICITA A LA SRA. EPSY CAMPBELL POR SU ELECCIÓN COMO EXPERTA DEL FORO PERMANENTE DE AFRODESCENDIENTES

La Red de Altas Autoridades sobre Políticas para Población Afrodescendiente (RIAFRO) se complace de felicitar a la señora Vicepresidenta de Costa Rica, Epsy Campbell Barr, por ser electa como una de las expertas del Foro Permanente de Afrodescendientes, órgano que tiene por objetivo buscar la plena inclusión política, económica y social de las personas afrodescendientes del mundo.



Foto: Diario La Nación

La Sra. Campbell tiene una importante trayectoria como activista por los derechos de afrodescendientes y tenemos la certeza que realizará el mejor trabajo por y para la población afrodescendiente como lo ha venido haciendo durante décadas.

La RIAFRO es la Red Interamericana de la OEA que promueve el diálogo, la coordinación, y la colaboración permanente entre autoridades nacionales, con el objetivo de procurar la implementación de políticas para población afrodescendiente, según las obligaciones internacionales y regionales en las Américas.

La Secretaría Técnica es ejercida por el Departamento de Inclusión Social de la Secretaría de Acceso a Derechos y Equidad de la OEA, con el apoyo del Instituto de Investigaciones Afrolatinoamericanas de la Universidad de Harvard (ALARI) y de la División de Género y Diversidad del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Para más información, visitar:

https://www.somosafro.org/gobiernos/riafro/ https://www.facebook.com/riafroredautoridades